Generalversammlung vom 17. Dezember 2020

Die Generalversammlung von ORES Assets wurde am Donnerstag, dem 17. Dezember 2020, um 18 Uhr in ihren Räumen in Louvain-la-Neuve abgehalten. Hier finden Sie das diesbezügliche <u>Sitzungsprotokoll</u>.

Im außergewöhnlichen Kontext der Covid-19-Pandemie und in Anbetracht der Notwendigkeit, Maßnahmen zur Begrenzung der Ausbreitung des Virus zu treffen, war es uns nicht möglich, Sie physisch zu empfangen. Jedoch setzen wir alles daran, eine möglichst umfassende Information bereitzustellen.

Demnach hat ORES Assets, dem Dekret vom 1. Oktober 2020 über die Abhaltung der Sitzungen der Organe der Interkommunalen bis zum 31. Dezember 2020 entsprechend, nachstehende Modalitäten eingesetzt, um sowohl die Öffentlichkeit der Diskussionen als auch den bisher bei unseren Generalversammlungen üblichen Meinungsaustausch zu gewährleisten:

Die Tagesordnung sowie die gesamte Dokumentation zum Strategischen Plan 2021-2023 stehen auf der Internetseite unserer Interkommunale zur Verfügung :

Einziger Punkt der Tagesordnung : Strategischer Plan - jährliche Bewertung.

<u>Begleitnota</u> - <u>Strategischer Plan</u> - <u>Investitionen Teil ORES Ost</u> - <u>PPT-Präsentation</u> - <u>Antwortkarte für die Mitglieder der Gemeinderäte</u>.

Alle Bürger, die dies wünschten, waren aufgerufen, ihre Fragen zur Tagesordnung der Generalversammlung schriftlich – vor dem 13. Dezember 2020 – an nachstehende Adresse : infosecretariatores@ores.be zu richten. Über nachfolgenden Link können Sie die erhaltenen Fragen sowie die entsprechenden Antworten einsehen : fragen/Antworten.

Schließlich hatten alle Mandatare und Bürger die Möglichkeit, die Direktübertragung unserer Generalversammlung via einem Link mitzuverfolgen.